

## レタ助情報

恩納村に来て、初めての夏を乗り切ったレタ助。夏バテで元気がない日もあったが、涼しくなるとからは元気になりました。



## バレーボール大会

11月4日、第35回恩納村壮年バレーボール大会が山田校体育館で行われ、8チームによる熱戦が繰り広げられました。

決勝戦は前年大会と同じ顔合わせとなり、順調に勝ち上がった恩納成人会Aとすべてフルセットの接戦を勝ち抜いてきた南恩納成人会Aが激突し、セットカウント2-1で恩納成人会Aが大会連覇を果たしました。



恩納成人会A



南恩納成人会A



青年海外派遣事業

ブラジル・ポリビアへ



恩納村では「恩納村青年海外派遣事業」として、2人の青年を村出身者海外移住国へと派遣しています。

今年度は玉城悠さんと比屋根良直さんが、平成31年1月から約1ヵ月間ブラジルとポリビアで現地の村人会等と交流します。帰国後も移住地との交流の懸け橋となる人材の育成を図ることを目的として事業を実施しています。

### 玉城 悠 (前兼久)

遠くにいるウチナンチュと親睦を深め永久に続く関係を築きたいと思います。

帰国後も恩納村の国際交流に協力し、移住国とのネットワークをつないでいけるような人材になりたいと思います。



### 比屋根 良直 (太田)

ブラジル・ポリビアには、恩納村人会をはじめ、多くのウチナンチュが活躍・交流されています。そのパワーを肌で感じ、国際色豊かな地でたくさん学び、研修後は恩納村のために活かしていけるよう頑張ります。



海外子弟研修生の研修の様子



三線研修



琉舞研修



村制施行110周年  
記念式典・祝賀会に出席



ツール・ド・おきなわの  
お手伝い